
合宿からの帰り、碓氷峠のあたりで大雨におそわれてしまいました。
用意していた合羽が役に立ち、嬉しかったものの、
霰 / 雹まじりの雨は、かなり辛いものがありました。
渋滞もあり、長野から東京まで 2 時間半の道のりには本当に疲れはててしまいましたが、
まあ無事帰ってこれたので、良かったのでしょう。
しかし、バイクは晴の日で、100km/h くらまでは、
本当に楽しくてきもちいい乗りものですが、
天候が崩れたり、時速をあげたときにうける風圧はだいぶ苦痛です。
本当にバイクが好きな人はいいのかもしれませんが、
なんちゃってライダーの私はそろそろ車に転向したいなぁとか思います。
街のりはバイクで、高速のって遠出するときは車というのが理想 ... とは贅沢ですね
とりあえず時間とお金をつくって普通車の免許だけでもとっておこうかな ... とか。

1


